

M. Ferdinand GUERIN

Notre président Louis Guerin, et son frère, notre camarade Charles Guerin, viennent d'avoir la douleur de perdre leur père, ancien membre de la Chambre de commerce, ancien président de l'Union des marchands de soie de Lyon, ancien administrateur de notre École (1881-1908).

Nous leur présentons l'assurance de notre affectueuse sympathie, mais tous, à Lyon, nous sommes frappés avec eux par la disparition de ce noble concitoyen, qui incarnait à un si haut degré les vertus de notre race. Pendant toute sa carrière, M. Ferdinand Guerin a gardé avec fidélité, dans la direction de l'importante et ancienne maison de soie et de banque Veuve Guerin et Fils, les traditions d'honneur et de droiture commerciale que lui avait légué son père, qui fut président de la Chambre de commerce de Lyon et qu'il lègue à son tour à ses fils, nos camarades. Nous pensons qu'au soir de sa belle et longue vie un des bonheurs du regretté défunt a été de voir que ses enfants suivaient sa trace et étaient entourés à leur tout de la considération de leurs pairs.

P. P.